
学校再編等に関する主な意見 

 

 

基本方針作成にあたって、子ども、保護者、地域住民の意見を聞いていないのは

なぜか。 

 

検討委員会は、地域の意見を聞かずに作った基本方針をたたき台にするのでは

ないか。私たちの要望が生かされないのではないか。 

 

基本方針を作成する前に住民に説明するべき。 

 

通学距離についてどう考えているのか。 

 

地域の学校がなくなれば、ここに住みたいという人は増えず、土地の価値も下が

り、その地域が廃れる。教育だけでなく、市の問題として考えてほしい。 

 

適正規模とする 12～18学級にこだわる必要ないのでは。 

 

統廃合ありきで話が進んでいるように感じるが、方針変更もありえるのか。 

 

教育委員会に届いている住民の声を、確実に検討委員会に諮問すると誓っても

らいたい。 

 

自分は 1～5 年生までクラス替えがなかったが、その良さもあります。1 クラス

だけど、自分のクラスはみんな仲良しでみんな元気いっぱい。小学校を残してほ

しい。この意見を市長に伝えてくれたら嬉しい。 

 

反対意見にはどのようなものがあるのか。 

 

検討委員会の構成メンバーは？ 

 

説明では、基本方針は決定ではないというが、市議会の決議によると 5年 10年

先には関屋小学校はなくなると示されている。この矛盾を何とかしてもらいた

い。 
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